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QUATTRO
AMICI AL BAR

Maurizio Arrivabene diventa volontario

L’ex capo corse Ferrari
al volante per i malati
Turrini nello Sport

Gli astronauti scesi nel pianeta Covid

Il ritorno dallo spazio
«Ma non è più la Terra»
Pioli a pagina 17

Contagi giù, la fase 2 ora è più vicina
In un giorno i malati salgono di 355, il dato migliore dal 2 marzo. Test sierologici: un italiano su 10 ha gli anticorpi
Intanto l’Istat dice che i morti sono molti di più: in marzo e aprile superano del 20% quelli degli anni scorsi

Servizi, Massi e Marinari da pagina 2 a pagina 4

COLAO HA UN PIANO: RIAPRIRE CAFFÈ, RISTORANTI E CANTIERI
MA IL GOVERNO FRENA. ARRIVA L’APP PER TRACCIARE I POSITIVI

Servizi e Ponchia
da pagina 6 a pagina 17

Bruno Vespa

N ell’ora più buia della
Seconda guerra mon-
diale Winston Chur-

chill guidò un governo di unità
nazionale. La stessa cosa fece
Giulio Andreotti nell’ora più
buia del terrorismo. Vinsero en-
trambi. Non occorre spiegare
perché oggi ne avremmo un di-
sperato bisogno. Non è aria.
Ma vorremmo almeno rispar-
miarci perfino dentro le due
coalizioni una rissa furiosa che
assomiglia alle celebri batta-
glie equestri del medio evo in
cui si capiva chi avesse vinto
solo dopo aver contato i cada-
veri di cavalli e cavalieri. Non
vorremmo che quando la rissa
finirà, sul campo restasse il ca-
davere dell’Italia.

Dove portano litigi e confusione

Unità nazionale
o rischio
di secessione

Segue a pagina 13

DALLE CITTA’

DOMANI IN REGALO

SPECIALE
WEEKEND

Le inchieste sulle morti nelle Rsa toscane

I ritardi, le omissioni
Tutti gli errori
pagati dagli anziani
Servizi e commento di Canè alle pagine 8 e 9

Provincia

Riaprono lunedì
24 uffici postali
«Stop ai disagi»
Servizio in Cronaca

Pistoia

Einaudi: più vicina
la riapertura
del primo piano
Servizio in Cronaca

Pistoia

Il virus rallenta
Secondo giorno
senza vittime
E 11 nuovi contagi
Servizio in Cronaca
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Le nostre aziende pronte a ripartire
Vertici del governatore Rossi con sindacati e parti sociali per stabilire la data della riapertura Ulivelli a pagina 6

CORONAVIRUS

PRIMIPRIMI
SPIRAGLISPIRAGLI
A pagina 2A pagina 2

A Giaccherino

Crollata
una stazione
della Via Crucis
Il maltempo o il cedimento del terreno
l’hanno ridotta a un cumulo di macerie

A pagina 4

Mondo scuola

Einaudi: più vicina
la riapertura
del primo piano
Spiragli dalla relazione tecnica. Presto
potrebbero sparire le transenne

A pagina 5

Due eventi

Luis Sepulveda
un amico di Pistoia
Ricordi e testimonianze
A pagina 7

La guida

Una domenica
con ’La Nazione’
Le edicole aperte
A pagina 8

PROVINCIA

Riaprono da lunedì
24 uffici postali
soprattutto
in piccole località
A pagina 14

Montecatini

«Al lavoro
per rilanciare
il turismo
dall’autunno»
Bernardini a pagina 13

Ricorda alla cittadinanza pistoiese di essere al Vs servizio tutti i giorni 
seguendo le ordinanze vigenti delle autorita, per viaggiare in sicurezza.

Siamo a vostra disposizione 
per qualsiasi informazione.

Consorzio “Taxi Amico Pistoia”

LINEA DIRETTA CON GLI AUTISTI
NEW
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Pistoia L’emergenza

PISTOIA

Il coronavirus inizia ad allenta-
re la presa. Sono i primi spiragli
di luce. Ieri, per il secondo gior-
no consecutivo, non ci sono sta-
te vittime del Covid. Quarantot-
to ore di tregua: non accadeva
dal 30 e 31 marzo. Negli ultimi
quattro giorni, tra l’altro, c’è sta-
ta una sola vittima. E’ la prima
volta che si registra un numero
così basso dal 13 di marzo, gior-
no del primo decesso per coro-
navirus in provincia. Sono se-
gnali che fanno intravedere un
lento miglioramento. Sì, perché
anche i contagi negli ultimi gior-
ni stanno rallentando. Nell’ulti-
mo bollettino dell’Asl si parla di
11 nuovi casi in provincia: 4 a Pi-
stoia, 3 a Buggiano, uno a Sam-
buca Pistoiese, Chiesina Uzzane-
se, Pieve a Nievole e Massa e
Cozzile. Un numero contenuto
nonostante i tamponi siano au-
mentati rispetto a qualche setti-
mana fa. A partire dalle case di
riposo, dove in questi giorni
ospiti e operatori si stanno sot-
toponendo ai test sierologici a
tappeto. E la maggior parte dan-
no esito negativo.
Al centro Turati a Gavinana tut-
ti gli anziani sono risultati negati-
vi. Idem per gli operatori sanita-
ri. «Come consiglio di ammini-
strazione della fondazione Tura-
ti prendiamo atto con grande
soddisfazione della negatività
di tutti i test sierologici e i tam-
poni effettuati dal team dell’Asl
Toscana Centro agli ospiti e ai
dipendenti delle Rsa, ’I Fiori’ e
’Gli Alberi’, e della Rsd, ’I Prati’,
di Gavinana – si legge in una no-
ta diffusa dalla fondazione –.

Siamo particolarmente lieti per
la salute dei nostri ospiti e per
essere riusciti fino ad oggi, in
condizioni oggettivamente non
facili, a mantenere gli alti livelli
di sicurezza e di assistenza che,
anche per esplicito riconosci-

mento degli operatori pubblici
che hanno effettuato i test, ci
hanno permesso di avere un esi-
to così favorevole. È stato possi-
bile ottenere questo risultato
non solo per la professionalità e
la serietà di tutte le persone
che, ai diversi livelli di responsa-
bilità, operano all’interno della
fondazione Turati ma anche per
l’impegno e la dedizione con
cui ognuno di loro ha svolto il
proprio lavoro. A tutti un grazie
di cuore, assolutamente non for-
male e profondamente sentito,

con l’invito, del quale siamo cer-
ti non ci sia davvero bisogno, a
non abbassare la guardia. La lot-
ta contro il virus sarà ancora lun-
ga e difficile ma, ne siamo certi,
insieme ce la faremo». Parole
che danno speranza in questa
battaglia. Stabile anche il nume-
ro dei nuovi ricoveri: ieri 3 al
San Jacopo. E i numeri confor-
tanti non sono finiti: «Buone no-
tizie – commenta il presidente
della provincia Luca Marmo –
Oggi (ieri, ndr) abbiamo avuto 5
dimissioni. Sono 34 in tutto le

persone ricoverate di cui 13 in
terapia intensiva, 14 pazienti al
Pacini. Dall’altra parte, a confer-
ma delle necessità di mantener-
si ligi alle misure restrittive in vi-
gore, registriamo che a fronte
dell’incremento dei tamponi au-
mentano anche i casi territoria-
li. Sono undici i nuovi positivi in
Provincia di Pistoia. Nel nostro

Comune la fotografia è immuta-
ta». Marmo poi commenta l’esi-
to dei tamponi al Turati. «I risul-
tati dei test a tappeto effettuati
sia sul personale che sugli ospiti
risultano tutti negativi, è una
bella notizia. In uscita dalla strut-
tura anche le 4 persone positive
in isolamento. Due già allocate
in altri presidi, due in attesa di
trasferimento a breve».
La situazione in Toscana vede
ridurre ancora le persone ricove-
rate nei posti letto dedicati ai pa-
zienti Covid, che sono comples-
sivamente 1.105, 48 in meno ri-
spetto a giovedì, di cui 207 in te-
rapia intensiva (6 in meno). I ri-
coverati sono il 17,4% del totale
dei casi, uno dei dati più bassi in
tutta l’Italia (media 28%). Que-
sto rende sempre più forte la ca-
pacità di ricoverare in terapia in-
tensiva chi potrebbe averne bi-
sogno. Il dato dei ricoveri non
era cosi basso dal 23 di marzo e
quello delle terapie intensive
dal 21 dello stesso mese.

© RIPRODUZIONE RISERVATA

Il virus rallenta: secondo giorno senza vittime
Un decesso negli ultimi quattro giorni: è la prima volta. Ieri tre ricoveri e cinque dimissioni al San Jacopo. Undici i nuovi contagi

Secondo l’ultimo bollettino dell’Asl sono stati registrati 11 nuovi contagi da coronavirus in provincia di Pistoia

IL PUNTO SUI LETTI IN OSPEDALE

Sono 34 i pazienti
ricoverati di cui 13
in terapia intensiva
e 14 al Pacini

TEST SIEROLOGICI A TAPPETO

Al centro Turati tutti
negativi gli ospiti e gli
operatori a parte i 4
casi già riscontrati

BMW 
Service

Pistoia - Tel. 055/671171 - 0573/308264

Firenze

accettazione.pistoia@servicetoskana.it

Pistoia - Tel. 0573/535300
Via Galvani 7, Pistoia 

Tel. 0573/535300
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MONTECATINI TERME

«Condivido in pieno l’analisi di
Carlo Bartolini, presidente di
Apam-Federalberghi: in un mo-
mento di emergenza come quel-
lo che stiamo attraversando,
con le frontiere chiuse, dobbia-
mo aumentare il turismo italia-
no in città. Il Comune ha ottenu-
to la conferma di numerosi ap-
puntamenti che si terranno nel
secondo semestre 2020 e lo
spostamento al prossimo anno
di iniziative previste tra gennaio
e giugno di quest’anno». Il sin-
daco Luca Baroncini, titolare
della delega al turismo, sposa le
istanze su Facebook dall’asso-
ciazione albergatori.
Le presenze e gli arrivi in città
sarebbero per circa il 70% di
stranieri. Come pensate di ri-
chiamare più italiani?
«Siamo concentrati sulla fase
due, quella in cui riapriranno va-
rie attività. Abbiamo ottenuto la
conferma di iniziative in grado
di richiamare turisti italiani nella
seconda metà dell’anno e stia-
mo lavorando già per il periodo

natalizio».
Cosa volete ottenere con il
progetto dedicato alle festivi-
tà?
«L’obiettivo è richiamare turisti
italiani, soprattutto dal Sud.
Non dimentichiamo che grazie
ai rapporti con gli organizzatori
gli appuntamenti previsti nella
prima parte dell’anno si terran-

no nel 2021».
Avete in programma rapporti
di collaborazione con altre am-
ministrazioni toscane?
«Sì, abbiamo avviato sinergie
con Pisa e Pistoia. Quest’ultima
celebra l’anno jacopeo e possia-
mo garantire la migliore ospitali-
tà alberghiera. Nel 2021 Monte-
catini ospiterà l’Eurocarnevale,

manifestazione di spessore. I
progetti legati alla promozione
e alla pubblicità sono al primo
posto nella nostra agenda».
Come procede la questione
Terme in questo difficile mo-
mento?
«La società Orion Dynamic sta
curando il nuovo piano di ristrut-
turazione aziendale. Quello rea-
lizzato da Koni, secondo me,
era troppo liquidatorio e con-
centrato sul soddisfacimento
dei creditori, tralasciando lo svi-
luppo».
Cosa ne pensa dell’idea dei
voucher turistici?
«Sarebbero un ottimo strumen-
to, anche se ritengo auspicabile
una soluzione più legata al con-
tributo dei soggiorni rispetto al-
la defiscalizzazione».

Daniele Bernardini

«Stiamo lavorando per il Natale»
Il sindaco e la giunta si concentrano sulla seconda parte dell’anno. «Avremo manifestazioni di spessore»

La «Ballerona» di qualche anno fa. A gennaio 2021 in città arriva l’Eurocarnevale

CLIENTELA INTERNA

Il 70% dei turisti
arriva da oltre
frontiera. La sfida è
sostituirli con italiani

MONTECATINI TERME

«Un’ora d’aria per i bambini nel
verde può essere il primo passo
verso la riconquista dei nostri
spazi vitali, urbani e familiari». Il
consigliere Edoardo Fanucci
(Italia Viva) chiede la riapertura
del parco termale e di altre aree
verdi, il cui accesso è stato vieta-
to per l’emergenza Covid. «La
pineta – sottolinea l’esponente
dell’opposizione – è un simbolo
dei montecatinesi, ma anche di
chi, da generazioni, la scopre
da forestiero come luogo di so-

cialità, sportività e convivialità. I
nostri bambini e i più giovani
hanno il diritto di riscoprire il
parco termale con una nuova
consapevolezza. Con il giudizio
e la responsabilità che hanno ca-
ratterizzato questo periodo di
emergenza. La nostra comunità
ha risposto con educazione,
senso civico e positività a una
calamità che non ha precedenti
nella storia della città. Attenzio-
ne, non c’è solo la pineta, ci so-
no i parchi attrezzati, luoghi del
cuore che animano e caratteriz-
zano i nostri quartieri. Spazi che
possono rimettere in moto ener-
gie vitali e speranze sopite».
Fanucci ricorda come «il mini-
stro per le pari opportunità Ele-
na Bonetti abbia lanciato con
forza la proposta: deve essere

definito un contesto normativo
che possa consentire di realiz-
zarla. Il sindaco di Firenze Dario
Nardella ha risposto, offrendosi
per testarla sul campo, definen-
dola l’ora d’aria nel verde per
bambini e famiglie. Al sindaco
di Montecatini chiedo di essere
attore protagonista di questa
proposta, tanto importante
quanto simbolica, per le nostre
famiglie. Avere un giardino pri-

vato è un privilegio di cui po-
chissimi possono godere. Non è
giusto privare della nostra più
grande ricchezza, il verde, tanti
bambini e ragazzi reclusi da set-
timane nei loro appartamenti,
spesso angusti e poco acco-
glienti. Si partirebbe da spazi de-
limitati e sorvegliati dalle asso-
ciazioni di volontariato con la
turnazione degli accessi e un’at-
tenta pulizia degli ambienti».

PIEVE A NIEVOLE

Per consentire il collegamento
di una nuova condotta sulla rete
di distribuzione, lunedì 20 apri-
le dalle 8 alle 12.30 sarà sospesa
l’acqua in numerose strade. Al ri-
pristino del servizio si verifiche-
ranno temporanei fenomeni di
intorbidamento dell’acqua, de-
stinati comunque a esaurirsi in
breve tempo. Per ogni ulteriore
chiarimento o aggiornamento è
possibile contattare il numero
verde 800 983 389.

Contributi
al canone
di locazione

Pescia

«Cimiteri aperti
almeno in certi giorni»
Lo chiede il Pd
al sindaco Giurlani

La proposta di Fanucci

«Riaprire la pineta
per ridare speranza»
Il consigliere di minoranza
chiede al sindaco di testare
l’iniziativa dell’«Ora d’aria»
nel parco termale e aree verdi

Edoardo Fanucci, ex deputato del Pd e oggi consigliere comunale di «Italia
Viva», chiede al sindaco di tornare a una progressiva normalità in pineta

PESCIA

La Regione darà sostegno con-
creto in tempi brevi alle impre-
se floricole: con questo impe-
gno si è conclusa la riunione tra
gli assessore Marco Remaschi e
Federica Fratoni, le organizza-
zioni agricole, i rappresentanti
delle cooperative, del distretto
floricolo e alla presenza del Co-
mune di Lucca rappresentato
dall’assessore Valentina Mer-
canti e del Comune di Pescia
con il sindaco Oreste Giurlani.

Sostegno
della Regione
alla floricoltura

Stop all’acqua
per lavori
sulla rete

MONSUMMANO

Saranno assegnati contributi a
sostegno del pagamento del ca-
none di locazione conseguente
all’emergenza Covid. La misura
è destinata a lavoratori dipen-
denti e autonomi che a causa
del virus abbiano cessato, ridot-
to o sospeso la loro attività o il
rapporto di lavoro. E’ possibile
presentare la domanda e fino al-
le 17 del 7 maggio. informazioni
sul sito web del Comune.

«Sollecitati dai cittadini e
convinti del suggerimento,
chiediamo al Comune di
attivarsi per riaprire i cimiteri,
magari anche in orari e giorni
da valutare». Lo chiede il
Partito Democratico di Pescia
all’amministrazione Giurlani.
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Poste riapre 24 uffici da lunedì
«Garantita la sicurezza degli utenti»
Ecco l’elenco e i giorni di
attività degli sportelli di tutta
la provincia. Soddisfatti
Luca Marmo e Marco Niccolai

Meno disagi per gli utenti postali soprattutto nelle piccole località

PROVINCIA

Da lunedì 20 aprile riaprono al-
tri 24 uffici postali, per un totale
di 72. «Continuiamo a garantire
a tutti i cittadini i servizi – dichia-
ra Poste Italiane – mettendo in
atto un ampio sforzo organizza-
tivo e logistico. La rete degli uffi-
ci postali torna a essere comple-
tamente operativa. La riapertu-
ra è stata possibile anche grazie
all’adozione di idonee misure di
sicurezza come l’installazione
di pannelli schermanti in plexi-
glass e il posizionamento di stri-
sce di sicurezza che garantisca-
no il mantenimento della distan-
za interpersonale di almeno un
metro, nonché di accurate pro-
cedure di sanificazione delle se-
di».
Poste Italiane invita i cittadini
a entrare negli uffici postali
esclusivamente per compiere
operazioni essenziali e indifferi-
bili e dotati di misure di protezio-
ne personale come guanti e ma-
scherina mantenendo obbliga-
toriamente le distanze di sicu-
rezza.
Questi gli sportelli che riapro-
no da lunedì 20 e relativi giorni
di apertura: Piano degli Ontani
lunedì, San Baronto lunedì mer-

coledì venerdì, Casore del Mon-
te mercoledì, Momigno martedì
giovedì venerdì, Montagnana
venerdì, Montecatini Centro
Commerciale (Massa e Cozzile)
lunedì mercoledì venerdì, Tra-
versagna (Massa e Cozzile) lune-
dì mercoledì venerdì, Montale
Stazione lunedì, mercoledì ve-
nerdì, Nievole (Montecatini Ter-
me) martedì mercoledì sabato,
Vellano (Pescia) mercoledì, Ca-

postrada martedì giovedì saba-
to, Grazie (Pistoia) lunedì, Pia-
stre (Pistoia) mercoledì, Prac-
chia (Pistoia) lunedì, San Mom-
mè (Pistoia) mercoledì, Villa
Baggio (Pistoia) venerdì, Pistoia
5 martedì giovedì sabato, Mon-
temagno di Quarrata lunedì mer-
coledì venerdì, Pavana mercole-
dì, Calamecca venerdì, Lizzano
venerdì, Pontepetri mercoledì,
Popiglio lunedì mercoledì vener-
dì, Prataccio venerdì.
«Siamo felici – dicono il presi-
dente della Provincia Marmo e il
consigliere regionale Marco Nic-
colai – dell’annuncio di Poste Ita-
liane, proseguendo la riattivazio-
ne che aveva portato, dopo di-
versi nostri appelli, a riaprire al
pubblico 16 uffici nelle scorse
settimane».

MISURE PRECAUZIONALI

Invito a utilizzare le
mascherine sia
all’interno che
durante la coda e a
rispettare le distanze

PESCIA

Il giorno dopo la chiusura al
traffico pesante e l’istituzione
del senso unico alternato per le
sole auto, il sindaco Giurlani tor-
na sulla questione del ponte
all’Abate: «La lesione riscontra-
ta induce alla cautela e non vo-
glio certo criticare la scelta ope-
rata dalla Provincia, perché cre-
do sia giusta e motivata. Ma i cit-
tadini dell’intero comune e in
particolare gli abitanti della zo-
na e coloro che hanno interessi
economici e aziendali hanno bi-
sogno di vedere risolvere in tem-
pi brevi questa situazione. Sia-
mo usciti da non molto dalla gra-
ve crisi del ponte degli Alberghi
e mi auguro che quella situazio-
ne abbia insegnato qualcosa a
tutti in termini di gestione della
problematica. Qui siamo in pre-
senza di un ponte che, in condi-
zioni normali, che ovviamente
non sono quelle attuali, registra
il passaggio di circa 2000 veico-
li l’ora, che serve e viene utilizza-
to dalle cartiere di Villa Basilica
e non solo, ma è anche la spina
dorsale del distretto florovivai-
stico che abbiamo recentemen-
te rilanciato siglando un patto
d’acciaio con Lucca. Insomma
si tratta di un nodo infrastruttu-
rale strategico e mi auguro che
venga al più presto reso di nuo-
vo disponibile per il più largo
uso veicolare, sperando di usci-
re quanto prima da questa emer-
genza sanitaria».

«Fare in fretta
per il ponte
all’Abate»

PESCIA

«Questa volta, noi Rundagi ab-
biamo corso con il cuore, do-
nando 2100 euro per l’ospedale
di Pescia». Guido Barlocco (nel-
la foto), presidente dei Run...da-
gi, vuole ringraziare tutti i run-
ner dell’associazione che si so-
no uniti all’iniziativa di solidarie-
tà in favore dell’ospedale. «Mi
piace affermare – dice – che il
nostro gruppo sportivo corre an-
che col cuore, perché non era
affatto scontato raccogliere
2100 euro in un momento come
questo. Mille euro sono messi a
disposizione dalla società e
1100 provenienti dalle offerte
dei soci. Abbiamo preso accor-
di con il primario di rianimazio-
ne, Luca Rosso per capire le ne-
cessità del reparto e con questa
cifra abbiamo acquistato una
barella per sala operatoria e al-
tri strumenti sempre destinati a
questo ambito. La società rin-
grazia tutti i soci che hanno con-
tribuito con larga generosità a
questa importante donazione».

Valentina Spisa

Soldi in dono
all’ospedale
dai «Run...dagi»

LEGA

«Bonus vacanza
anche per le terme»

Il senatore Manuel
Vescovi, il consigliere
regionale Luciana Bartolini
e Sonia Pira commissario
provinciale della Lega
auspicano che «il Governo
voglia favorire, con il
bonus vacanza, anche
coloro che vorranno
trascorrere le ferie in un
luogo termale, come
Montecatini. Sarebbe una
boccata d’ossigeno per un
importante segmento
turistico che era già
abbastanza in sofferenza
anche senza coronavirus.
Incentivare con specifiche
agevolazioni anche chi
vorrà venire nelle
accoglienti località termali
della Toscana diventa
fondamentale per ridare
slancio al settore».

18-4-2016 18-4-2020

Nel quarto anniversario della scomparsa i
figli Marco e Marzia, la nipote Elena unita-
mente alla Società Di Marco Spa ricorda-
no

Antonio Di Marco

figura indimenticabile per la Sua profes-
sionalità e grande umanità.

Uzzano, 18 Aprile 2020.

_

O.F Molendi Olinto, Pescia

, t. 0572 490699

I giorni del coronavirus

Congratulazioni vivissime a Gabriele Boschi, 
già dottore al termine del percorso 

triennale, che il giorno 17 Aprile 2020
 ha conseguito la Laurea Magistrale in 

Scienze e Tecnologie Geologiche 
presso il Dipartimento di Scienze della 

Terra dell’ Università di Firenze. 

In questo clima surreale dettato dalla 
situazione che stiamo attraversando, ha 

discusso venerdì la tesi sul Degassamento 
di�uso di CO2 nelle aree adiacenti al 

campo geotermico di Larderello. 



15 ••
SABATO — 18 APRILE 2020 – LA NAZIONE

MontecatiniI giorni del coronavirus

La web radio dell’Agrario Anzilotti
«Un modo per rafforzare il legame»
Strumento fornito agli studenti
per raccontare e raccontarsi
«Le voci di amici e colleghi
sono l’antidoto alla solitudine»

L’iniziativa nasce da un’intuizione di Giuseppe Vergari, docente di informatica

PESCIA

Una web radio per dar voce
agli studenti e permettere loro
di raccontare e raccontarsi: è
l’iniziativa dell’Istituto agrario
Anzilotti, che nasce da un’intui-
zione lontana di Giuseppe Ver-
gari, docente di informatica e
animatore digitale. Vergari, che
nel tempo record di tre giorni
ha dato gli strumenti a tutto il
corpo docente di partire con la
didattica a distanza, ha predi-
sposto un canale per una web
radio a cui accedere attraverso
il sito dell’istituto.
I ragazzi mandano al professo-
re i loro podcast, file audio con
interviste, letture di brani, dibat-
titi a più voci, poi introdotti da
una sigla musicale e mandati in
onda. L’obiettivo è insegnare
un nuovo tipo di progettualità.

«Lo storytelling digitale preve-
de una fase di lavoro in cui biso-
gna scrivere secondo i tempi
della radio ciò che si vuole narra-
re e poi usare lo strumento della
voce per farlo arrivare agli altri.
Lo studente in questo modo di-
venta anche autore, spesso in
collaborazione con altri. La ra-
dio consente di arrivare a chiun-

que in modo efficace, rapido ed
economico. In questo modo si
punta a rafforzare i legami tra
gli individui. Necessità che ap-
pare impellente soprattutto in
questo periodo che ci costringe
a un isolamento forzato, in cui
le voci di amici e colleghi sono
più che mai un antidoto alla soli-
tudine».

«La scuola
era già pronta
a questa fase»

«Sono quattro anni
che l’Anzilotti si è dotato
di una rete a distanza»

Lezioni della didattica a distanza
PESCIA

L’emergenza Covid-19 ha co-
stretto anche la scuola a ripen-
sare molte delle sue attività e so-
prattutto i modi di interagire a
distanza con ragazzi e famiglie.
Il professor Giuseppe Vergari in-
segna informatica all’Agrario
Anzilotti e ricopre il ruolo di ani-
matore digitale.
«L’emergenza coronavirus –
spiega – non ha colto imprepara-
to l’Anzilotti. Sono quattro anni
che gli studenti e il personale
docente hanno una loro utenza
e un indirizzo email istituziona-
le, usato per le comunicazioni
ufficiali, la condivisione di docu-
menti e file relativi ai program-
mi. La scuola può comunicare
con i ragazzi a casa secondo di-
verse modalità, usando Wha-
tsapp o il Registro Elettronico

Argo, oppure, come si fa in que-
sti giorni, le applicazioni di Goo-
gle Suite for Education. Di re-
cente è stato attivato il nuovo
Office Microsoft 365 per la
scuola. Con le applicazioni di
Google si possono programma-
re a un certo orario videolezioni
che gli studenti seguono da ca-
sa, tutti online nello stesso mo-
mento; si possono mandare in
allegato appunti, documenti
word, pdf, immagini; si possono
attivare chat di gruppo per por-
re domande al docente o chie-
dere ulteriori spiegazioni, in-
somma, si possono svolgere tut-
te le attività che si svolgono nor-
malmente in classe benché non
ci sia un contatto personale. Il la-
to positivo è che dà agli studen-
ti e ai docenti la visione dell’am-
pio ventaglio di possibilità che i
mezzi digitali offrono del loro fu-
turo lavorativo».

 SIAMO APERTI 
ANDRÀ TUTTO BENE
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VALDINIEVOLE

Compleanno di Pinocchio: concorso nazionale rinviato al 2021. «Ma il bando non cambia»
Consegna degli elaborati
possibile entro il 23 aprile
del prossimo anno

PESCIA

Torna il mercato agroalimenta-
re in piazza Rolando Anzilotti, di
fronte al supermercato Lidl, og-
gi dalle 8 alle 13. Sarà riservato
ai soli prodotti alimentari e si
svolgerà con le stesse modalità
dello scorso 14 marzo. «I cittadi-
ni – spiega il Comune – entreran-
no scaglionati, con i volontari
della Protezione civile e gli agen-
ti della polizia municipale che
verificheranno distanze e rispet-
to delle norme».
«Si è potuto riprendere il merca-
to agroalimentare – dicono il sin-
daco Oreste Giurlani e l’assesso-
re Annalena Gliori – spostando-
lo, dopo una riunione tenuta
con le forze dell’ordine. Vista la
presenza delle strutture della
Protezione civile, le tante auto
dei residenti, con il disagio di fa-
re uscire tante persone per spo-

stare le macchine, è stata trova-
ta questa soluzione certamente
valida e sicura».
Ma sulla riapertura ci sono an-
che voci critiche. «Invitiamo il
sindaco – scrive il Movimento 5
Stelle – a revocare l’ordinanza
con cui autorizza il mercato ali-
mentare. Siamo consapevoli
delle difficoltà che affrontano
gli ambulanti e del fatto che il
mercato sia consentito dalle ulti-
me disposizioni. Tuttavia ne fac-

ciamo una questione di opportu-
nità. Ogni giorno vediamo co-
me molti, anzi troppi, siano in
cerca di una qualsiasi scusa per
uscire di casa. Riteniamo pertan-
to che il mercato possa rappre-
sentare un motivo per dire “Io
non resto a casa” e comporte-
rebbe un cospicuo impiego di
forze dell’ordine».
La mossa di Giurlani piace inve-
ce a Nicola Romagnani, coordi-
natore di Italia Vica. «Segnale di
ripartenza – scrive – che il sinda-
co ha voluto dare. L’attenzione
dovrà essere posta sulle modali-
tà più adeguate alla situazione.
Ma il significato politico è chia-
ro: se si può far ripartire un’atti-
vità e far ricominciare a girare
l’economia, con tutte le precau-
zioni lo si faccia. Giurlani ha mo-
strato una capacità di risposta
molto buona, garantendo alla
città una gestione dell’emergen-
za efficiente, oltre a una presen-
za costante».

PESCIA

Il presidente della Fondazione
Carlo Collodi, Pier Francesco

Bernacchi (foto), annuncia il rin-
vio del 33° Compleanno di Pi-
nocchio. Il bando per le scuole
e le premiazioni sono posticipa-
ti di un anno. La consegna degli
elaborati è rinviata al 23 aprile
2021 e i festeggiamenti al 29
maggio 2021 al Parco di Pinoc-
chio. «I sei concorsi dedicati al-
le scuole – precisa Bernacchi –

sono rinviati al prossimo anno
scolastico senza variazioni ri-
spetto al bando 2020». Il bando
del 33° Compleanno di Pinoc-
chio 2021 sarà inviato dalla Fon-
dazione a tutte le scuole all’ini-
zio del prossimo anno scolasti-
co. Invariati i sei concorsi: Un di-
segno per Pinocchio per scuola
dell’infanzia e primaria 1^ e 2^

classe; lettera a Pinocchio e Pi-
nocchio incontra i grandi artisti
sulle orme di Raffaello, per la pri-
maria 3^, 4^ e 5^ classe e scuola
media; Pinocchio, il gioco e lo
sport per primaria e media; Pi-
nocchio e la musica per media e
superiori a indirizzo musicale;
6. Pinocchio invita a rispettare
l’ambiente per la superiore.

Il mercato del sabato cambia sede
(non più in piazza Mazzini) ma riapre
i battenti per gli alimentari

Torna il mercato e fioccano le polemiche
Si tiene stamani in piazza Anzilotti. Giurlani: «Soluzione valida e sicura». Ma il M5S lo attacca: «Così dice alla gente “Io non resto a casa“»

SOLO ALIMENTARI

Le vendite si svolgono
dalle 8 alle 13 di
fronte al Lidl, con
entrate scaglionate
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Il presidio ospedaliero di Pe-
scia continua a garantire le pre-
stazioni sanitarie necessarie an-
che per casi molto complessi,
come è avvenuto per la gestio-
ne chirurgica multidisciplinare.
L’intervento è stato eseguito in
contemporanea con due éq-
uipe chirurgiche ortopediche
composte da Luca Turelli, Vale-
rio Valentino, Gianni Chiesa e
Maria Giulia Bianchi, chirurghi
ortopedici, che hanno trattato
tre gravi fratture degli arti infe-
riori. Lo stesso paziente ha su-
bìto un intervento per sanguina-
mento addominale effettuato in
immediata sequenza con i colle-
ghi ortopedici e grazie all’éq-
uipe di chirurgia generale del
Ss. Cosma e Damiano diretta da

Francesco Mammoliti. La stru-
mentista in sala operatoria era
Monica Venturi. «Si è trattato di
un caso complicato – spiega Tu-
relli, direttore di Ortopedia e
Traumatologia – che avrebbe ri-
chiesto tempi chirurgici molto
lunghi non garantendo le ulte-
riori urgenze di altre specialità.
Con la collaborazione del coor-
dinatore del comparto operato-
rio Giulio Barra caposala e del
personale a lui afferente, siamo

riusciti a sincronizzare gli atti
operatori terminando in un tem-
po utile e portare a termine l’in-
tervento con un buon risultato
che ha gratificato tutti i compo-
nenti della sala operatoria, i me-
dici e il personale infermieristi-
co che con professionalità han-
no garantito la tutela della salu-
te del malato».

PESCIA

«Siamo già intervenuti sulla tra-
gica vicenda che coinvolge la
Rsa San Domenico – dichiara Lu-
ciana Bartolini, consigliere re-
gionale della Lega – ma la no-
stra attenzione è ora rivolta a
chi ha lavorato e tuttora opera
nella struttura per rivolgere loro
il nostro apprezzamento e vici-
nanza. In momenti così dramma-
tici e di complessa gestione
non bisogna dimenticarsi di chi,
magari per stipendi irrisori, met-
te a rischio la propria incolumità
per dare il massimo supporto a
persone anziane e malate. La
drammatica situazione che stan-
no vivendo moltissime Rsa in
tutta Italia dovrà essere valutata
attentamente anche dagli orga-
ni giudiziari, ma ora bisogna
puntare a salvare più vite uma-
ne possibili. Ribadiamo il nostro
totale appoggio nei confronti di
chi, con abnegazione, impegno
e spirito umanitario, ha svolto di-
ligentemente al San Domenico,
in una situazione molto difficile,
il proprio lavoro assistenziale».

Alta chirurgia al Cosma e Damiano
Due équipe eseguono intervento multidisciplinare su paziente con gravi problemi ortopedici e addominali

Un momento dell’intervento

SINCRONIZZAZIONE

Medici e personale
infermieristico con
professionalità hanno
garantito la tutela
della salute del malato

ASL TOSCANA CENTRO

Ascolto psicologico
dedicato a i genitori

In Valdinevole è attivo il
servizio di ascolto
telefonico di psicologici
esperti in età evolutiva
dedicato ai genitori.
Fanno parte dell’unità
funzionale di salute
mentale per l’infanzia e
l’adolescenza dell’Asl.
Mettono a disposizione
un numero dedicato a
supportare i genitori nel
rapporto coi figli e ad
aiutarli a rafforzare le
proprie risorse. «Molti
genitori – spiega Vanna
Vocinosi – chiedono cosa
possono fare per aiutare
se stessi e i loro figli a
sostenere i conflitti, i
momenti difficili e i
comportamenti inattesi
che ne derivano». Il
numero 0572 460924 è
dedicato a tale servizio il
martedì e venerdì (11-13).

Luciana Bartolini (Lega)
«Sostegno a chi lavora
alla Rsa San Domenico»

APERTI DAL LUNEDÌ AL 
SABATO DALLE ORE 7,00 

ALLE 13,00

ALIMENTARI, 
FRUTTA E VERDURA

Consegne a domicilio
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Tempo libero
Cultura / Spettacoli / Società

Farmacie

PISTOIA
Farmacia de’ Ferri in via Paci-
ni 53, (0573.21203); la Farma-
cia Nuova, a Panorama, segue
l’orario del centro commercia-
le (apertura domenicale
8.30-15.00).
Comunale viale Adua 40
(0573.29381), sempre aperta.
AGLIANA
Comunale, via Levi 7
(0574.675522)
MONTALE
Farmacia Betti
via Volta 2-4 (0573.595993)
QUARRATA
Farmacia Chiti, via Statale
779 (0573.744690)
SERRAVALLE
Farmacia San Lodovico
in via Montalbano 6/8
(0573.526779)
MONTAGNA
SAN MARCELLO PITEGLIO
CUTIGLIAN0 E ABETONE
Farmacia di Gavinana
in piazza Ferrucci 19, (0573.
66139), farmacia di Prunetta
in via Statale Mammianese
331 (tel.0573.672888); Farma-
cia di Pievepelago.
Servizio a chiamata
SAMBUCA
Farmacia del Ponte
via Ponte alla Venturina 1
(0534.60075);
MARLIANA
Farmacia di Marliana
piazza del Popolo, 14
(0572.66282)
e Montagnana
via per Montagnana, 273-277
(0572.684629)
MONTECATINI
Farmacia della Stazione
in via Matteotti 144
(0572.78404)
LAMPORECCHIO
LARCIANO
MONSUMMANO
Farmacia San Lorenzo
in via di Mezzomiglio 24-26
(0572.73763) a Pieve a Nievo-
le e la Farmacia Comunale in
via Francesca 2824
(tel.0573.849176) a Larciano.
BUGGIANO,
MASSA e COZZILE
e UZZANO
Farmacia Sant’Antonio in via
Biscolla 48, a Massa e Cozzile
(0572.910685)
PESCIA
Farmacia Sansoni in piazza
Mazzini 54 (0572.490092).
CHIESINA UZZANESE
e PONTE BUGGIANESE
Farmacia al Ponte in via Ro-
ma 6, a Ponte Buggianese
(0572.635060).

L’Archivio Gianfranco Chiavac-
ci porterà Pistoia in Campania,
per la precisione a Benevento,
in piena pandemia. La splendi-
da chiesa di Santa Sofia, infatti,
ospiterà una mostra fotografica
collettiva online nel tempo del
Coronavirus: rassegna intitolata
ViVi – Visioni Virtuali. Il vernissa-
ge è stato curato dalla Galleria
Toro Arte Contemporanea, se-
guito sul canale Instagram ARTE-
TORO.
Una mostra senza precedenti,
che si tinge di mistero se si pen-
sa al dover uscire di casa solo
per necessità e che riuscirà a
portare a Benevento i più grandi
fotografi contemporanei facen-
doli esporre in uno dei monu-
menti simbolo della città campa-
na, la chiesa di Santa Sofia di-
chiarata patrimonio dell’umani-
tà dall’Unesco.
Un appuntamento virtuale che
consentirà di diventare turisti di
un territorio bellissimo.
Il tutto cliccando al link
h t t p : / / w w w . s c o o p r o g e t -
ti.com/joomla/vivi (che verrà at-
tivato dopo il vernissage).
Il progetto nasce da un’idea di
Antonio Volpone e Pasquale Pal-
mieri e dalla progettazione di
“Scoop“. La direzione artistica è
stata affidata ad Enzo Carli con

la collaborazione di Ideas, Toro
Arte Contemporanea, Ibidem
Project, Euroom, Die Mauer, Ar-
chivio Gianfranco Chiavacci,
ArtSharing Roma e Movimento
Artistico Introvisione. Un’iniziati-
va che ci permetterà di avvici-
narci a quelle visioni che hanno
spinto dei sognatori ad abban-
donare i vecchi canoni della fo-
tografia e farsi modellatori di lu-
ce.
Un modo per confrontarsi e dia-
logare con realtà lontane tra lo-
ro, pur restando a casa, così da
essere «distanti ma vicini».
Partecipano gli artisti Gianni An-
saldi, Angela Maria Antuono, Ma-

rio Beltrambini, Gianni Berengo
Gardin, Lisa Bernardini, Antonio
Biasiucci, Giorgio Bianchi, Delia
Biele, Luisa Briganti, Loriano Bru-
netti, Maria Grazia Candiani, En-
zo Carli, Jesùs Chacòn, Gian-
franco Chiavacci, Lorenzo Cic-
coni, Massi, Elio Ciol, Stefano
Ciol, Francesco Cito.
Giorgio Cutini, Jose Javier De
Las Penas, Ilaria Di Giustili, Luigi
Erba, Walter Ferro, Ferruccio
Ferroni, Franco Fontana, Sha-
ron Formichella Parisi, Maurizio
Galimberti, Mario Giacomelli,
Roberto Huner, Federico Iadaro-
la.
E poi ancora Mimmo Jodice, Giu-
seppe Leone, Gloria Mancini,

Manfredo Manfroi, Antonio Man-
no, Angelo Marra, Giuliana Mari-
niello, Giovanni Marrozzini, Mar-
co Melchiorri, Paolo Mengucci,
Paolo Meoni, Alex Mezzenga, Ni-
no Migliori, Gustavo Millozzi,
Paolo Monina, Pasquale Palmie-
ri, Graziano Perotti, Biagio Pri-
sco, Massimo Renzi, Cesare Ric-
ci, Marina Rossi, Euro Rotelli, Lui-
gi Salierno, Aristide Salvalai.
E quindi Maurizio Sapia, France-
sco Sartini, Annibale Sepe, Fer-
dinando Scianna, Franco Sorti-
ni, Michele Stanzione, Gemmy
Tarini, Maurizio Tomassini, So-
fio Valenti, Antonio Volpone,
Zeng Yi, Enzo Zanni.
 Gianluca Barni

Carlo Chiavacci,
figlio
di Gianfranco,
cura l’archivio
del padre
(foto Castellani)

LA NEODOTTORESSA HA DISCUSSO LA TESI COLLEGATA ONLINE

Champagne sul terrazzo per Lucia, dopo la laurea in biotecnologie

La Nazione
Fondato nel 1859

Se lo ricorderà questo giorno
la dottoressa Lucia Bartoli
che, collegata on line con
l’Università di Firenze, ha
discusso la tesi di laurea
triennale in biotecnologie.
Tanti amici idealmente con lei,
e Lucia, in tailleur e tacco 12,
per festeggiare ha stappato
una bottiglia di champagne
sul terrazzo di casa,
inondando di schiuma il
deserto viale Adua. Una bella
soddisfazione anche per i
genitori: il babbo Claudio e la
mamma Paola David, medico

impegnata sul fronte Covid,
che l’altro ieri ha potuto
staccare la mente per un po’,
e nel migliore dei modi.
Vicini con il pensiero alla
neodottoressa la nonna
Silvana e il fidanzato Duccio.
La festa, quella vera, solo
rimandata: complimenti Lucia
da tutti quelli che ti vogliono
bene!
La nostra redazione si unisce
alla festa porgendo alla
neodottoressa i migliori
auguri per una brillantissima
carriera.

L’archivio Chiavacci in Santa Sofia
Visioni virtuali dei grandi fotografi
Pistoia si trasferisce online a Benevento. Le istruzioni per visitare la mostra rimanendo a casa
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PALLACANESTRO
di Maurizio Innocenti

Il Pistoia Basket inizia a muove-
re i primi passi. Preso atto della
chiusura definitiva del campio-
nato, la società biancorossa
adesso come prima cosa deve
pensare a chiudere la propria di
stagione. C’è da tracciare una ri-
ga e poi pensare al futuro. In al-
tri termini ci sono da risolvere
tutte le questioni economiche
legati ai contratti con i giocatori
e tecnici e agli sponsor. Innanzi-
tutto la società dovrà provare a
transare con i giocatori per arri-
vare a una riduzione di stipen-
dio e la speranza è che si possa
arrivare a un accordo tra le par-
ti, dopo ci sarà da analizzare la
voce sponsor. E qui il problema
non è tanto per chi ha già versa-
to la quota, ma per coloro che
devono ancora farlo. La situazio-

ne economica non fa ben spera-
re e bisognerà vedere se tutti sa-
ranno in grado di dare quanto
stabilito inizialmente oppure se,
proprio a causa di questo perio-
do terribile, anche in questo ca-
so ci sarà da trattare.
Giorni intensi alla fine dei quali,
che non sarà tra breve, si potrà
iniziare ad avere un quadro un
po’ più chiaro. A questo va ag-
giunto che molto dipenderà da-
gli aiuti che arriveranno da par-
te del Governo, per quanto ri-
guarda la Fip questa ha dispo-
sto uno stanziamento del valore
di 4 milioni di euro volto a soste-

nere la partecipazione delle so-
cietà maschili e femminili all’atti-
vità sportiva della stagione
2020/21. In ultimo, ma non cer-
to per ordine d’importanza, è ca-
pire con quali regole e modalità
si intenderà riprendere la prossi-
ma stagione. E in questo caso
nessuno, ad oggi, è in grado di
fare previsioni perché è impossi-
bile sapere come si evolverà il vi-
rus e quali saranno di conse-
guenza i prossimi passi del Go-
verno in termini di eventuali ria-
perture o allentamento delle mi-
sure di sicurezza.
E’ certo che iniziare un nuovo
campionato, dopo tutto quello
che c’è stato e che continuerà
ad esserci, pensando di giocare
a porte chiuse almeno per i pri-
mi mesi sarebbe una mossa non
solo priva di senso, ma che di
certo rappresenterebbe un’ulte-
riore mazzata per le società che
già vivono momenti difficili. L’in-

casso derivante dagli abbona-
menti e dal botteghino per di-
verse società rappresenta una
voce importante di bilancio al
pari di quella degli sponsor che,
già avranno difficoltà ad investi-
re, di fronte alla prospettiva di
palazzetti vuoti non saranno cer-

tamente invogliati a mettere sol-
di nelle squadre. Diciamo che
non sono pochi gli aspetti che
Pistoia, così come altre realtà, si
troverà a dover affrontare per
salvaguardare non solo la prossi-
ma stagione, ma più in generale
la pallacanestro in città.

LO STEP INIZIALE

Innanzitutto la società
dovrà transare con
i giocatori per ridurre
gli stipendi attraverso
un accordo tra le parti

Ilmondodello sport stravolto

L’UOMO SIMBOLO

«Mi sento al top
Voglio continuare»
A 41 anni l’icona rossoblù
si vede ancora in campo
E lancia un segnale al club

L’intervista

«Spero si riparta con un basket diverso»
Meini, capitano di Montecatini: «Limiti di spesa e regole chiare per tutti, così potremo puntare più in alto»

Contratti, sponsor e aiuti
L’OriOra studia il futuro
Primi passi verso la ripartenza: tanti aspetti da valutare per salvaguardare
la prossima stagione. Molto dipenderà dalle risorse in arrivo dal Governo

PALLACANESTRO

Guido Meini, capitano del Mon-
tecatini Terme Basketball e ico-
na della palla a spicchi a tinte
rossoblù parla di questa stranis-
sima stagione, auspicando una
resurrezione anche del basket
italiano: «Sarebbe bello che il
caos generato dall’epidemia
creasse alla fine i presupposti
per un basket diverso, con limiti
di spesa e regole chiare per tut-
ti, nel quale Montecatini possa
lottare anche per qualcosa di
più di una salvezza».
Una salvezza che probabil-
mente arriverà, ma certo nel
modo in cui tutti si aspettava-
no...
«Già, pensavo di averle viste tut-
te ma questa ancora mi manca-
va... Dal mio punto di vista nel
decretare finiti i campionati si è
agito con un po’ troppa fretta.
L’importante era non giocare,
poi campionato finito o sospeso
non sarebbe cambiato niente,
anche perché il nostro sport, so-
prattutto dalla Serie B in giù,
non ha senso se non può essere
giocato davanti a un pubblico
che viene a vedere le partite. E
sinceramente non penso che a
giugno o a luglio ci sarebbero
state le condizioni igienico-sani-

tarie per finire i campionati con
i palazzetti aperti ai tifosi o agli
appassionati».
La squadra secondo te avreb-
be comunque potuto farcela?
«E’ una risposta che non potrà

mai avere riscontri fattuali. Dal-
le ultime due prestazioni ma an-
che da alcune partite preceden-
ti si vedeva che il trend era cam-
biato, i nuovi innesti avevano
terminato il processo di ambien-
tamento e l’acquisto di Iannilli
ha fatto fare il salto di qualità al-
la squadra perché ha aggiunto
qualcosa che ci mancava sotto
canestro. Ciò che mi fa dire che
ci saremmo salvati sono le ulti-
me due prestazioni, contro San
Miniato ma soprattutto contro
Costa d’Orlando: in una situazio-

ne del genere, a porte chiuse,
dopo un viaggio in Sicilia orga-
nizzato all’ultimo momento e in
un crocevia fondamentale per
la corsa salvezza siamo andati lì
e abbiamo imposto la nostra pal-
lacanestro, vincendo nettamen-
te».
E’ cambiato davvero qualcosa
con l’avvicendamento in pan-
china o il processo di crescita
era già iniziato?
«Il processo di crescita non si è
mai fermato. Quella che ha af-
frontato la prima parte della sta-
gione era una squadra diversa ri-
spetto a quella del girone di ri-
torno, più attrezzata e competi-
tiva, inoltre credo che nel giro-
ne d’andata abbiamo avuto la
nostra buona dose di sfortuna:
partite come quelle contro Em-
poli e Cecina in casa meritava-
mo di vincerle e per un’inezia in-
vece le abbiamo perse, questo
ha creato una situazione psico-
logica negativa in cui poi alla fi-
ne scendevamo in campo con il
freno a mano tirato. «Jack» Car-
delli ha avuto il grande merito di
imporre le proprie idee tattiche
fin da subito, con convinzione e
competenza, dimostrandosi cre-
dibile davanti a uno spogliatoio
composto da persone anche
più anziane di lui».

Filippo Palazzoni

Terran Petteway nell’ultima gara al PalaCarrara (Luca Castellani/Foto Castellani)

Le disponibilità economi-
che del club e il futuro in
squadra. Sono queste gli
altri temi toccati da Guido
Meini, capitano del Monte-
catini Terme Basketball.
«La società in estate ave-
va portato avanti una li-
nea a cui il campo poi non
ha dato ragione, ma lungo
la stagione ci ha sempre
sostenuto ed ha dimostra-
to solidità e competenza
nell’andare poi a tappare i
buchi che c’erano nel ro-
ster. Se il basket a Monte-
catini Terme ha ancora
una flebile speranza di tor-
nare ai fasti di un tempo lo
dobbiamo alla serietà e
all’oculatezza di questa di-
rigenza. Il mio futuro? Lo
dico senza troppi giri di
parole: vorrei continuare,
se la societàme lo permet-
terà. Alle soglie dei 41 an-
ni mi sento ancora bene e
in grado di dare una ma-
no. E poi non voglio che la
mia ultima stagione coinci-
da con quella bloccata a
metà dal virus».

Guido Meini, capitano del Montecatini Terme Basketball (Foto Goiorani)

IL COMMENTO SULLA STAGIONE

«L’acquisto di Iannilli
ha fatto fare il salto
di qualità alla squadra
Penso che ci saremmo
salvati a prescindere»


